



## Marchan miles de mexicanos: José Woldenberg llama a legisladores a defender al INE



Ante miles de manifestantes que coreaban “el INE no se toca”, el exconsejero presidente del antes Instituto Federal Electoral (IFE), José Woldenberg, llamó a disputados y senadores a defender las leyes electorales existentes y a no aprobar modificaciones que regresen a México al autoritarismo.

“Hacemos un llamado a todos los grupos parlamentarios sin exclusiones ni excepciones, los que conforman las cámaras del congreso federal y de los 32 congresos de las entidades a que defiendan lo edificado en materia democrática y no conduzcan a nuestro país a una etapa superada: la del autoritarismo que se auxiliaba de autoridades electorales a modo”, señaló.

“Decimos no a la destrucción del INE, no a la destrucción de los institutos locales, no a la destrucción de los tribunales locales, no a la pretensión de alinear a los órganos electorales a la voluntad del gobierno, no al autoritarismo, si a la democracia, si a un México democrático”, señaló mientras muchos coreaban “yo defiendiendo al INE”.

Mencionó que México no merecía una reforma constitucional en materia electoral a voluntad de una persona “por más relevante que sea. Ello en referencia a la iniciativa que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador ante la Cámara de Diputados .

[Marchan miles de mexicanos: José Woldenberg llama a legisladores a defender al INE \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)